
 

 

 

 

 

 

１０月１０日（火）三泗小学校陸上記録会（午前の部）に参加しました。 
 本年度も、６年生２６名の子どもたちが、保々小学校代表として、三泗小学校陸上記録

会に参加しました。学校に残るクラスメートからの熱い応援を受けての出発でした。 

 当日は、３０℃を超える暑さの中での記録会になりました。選手はお弁当を持って行っ

たのですが、日陰が全くないスタンドでの観戦でした。その様子を見て、選手の祖母の方

から「お弁当は私が見ていますから。」と、スタンドの一番奥の日陰のところ（観戦がしに

くいところでした。）でお弁当を預かってくださいました。本当にありがとうございました。 

 子どもたちは運動会が終わった直後から、放課後の限られた時間に、雨が降れば体育館

ということで、練習をしてきました。練習の成果を出し、自己記録を更新したという子も

いました。逆に緊張しすぎて体が思い通りに動かなかったという子もいました。どちらに

しても、学校代表として、とてもよい経験ができた２６名であったと思います。また、保々

の子の応援はグランドの中で写真を撮っていた私にも届くぐらいの大きさでした。途中「応

援は座ってするように。」と注意は受けましたが、この姿が保々の子どものいいところだな

あと思いました。保護者の方にもたくさん応援にかけつけていただきました。子どもたち

も大変心強かったと思います。ありがとうございました。 
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女子１００ｍ： 

見事なスタート姿勢でした。

でも、計器不良のため、３回

も走ることになるとは・・・。 

 

男子ソフトボール投げ： 

記録 60.66ｍ、久しぶりの 60

ｍ超えで、見事 1 位になりま

した。おめでとう！！ 

 

記録 59.45

ｍで、男子 3

位でした。 

記録 39.75

ｍで、女子 3

位でした。 

女子走り幅跳び： 

少しでも遠くへ！記録

3.34ｍで女子６位でした。

やったね！ 

400ｍリレー：失格するチームが相

次ぐ中、自分たちの記録を残すこ

とができました。女子は 3 位でし

た。男子は 0.1秒差の 7位。 

ここに紹介できなかった記録写真は、ＨＰへ近日中に公開します。また、ご覧下さい。 

お詫び（5年生保護者様へ） 

9 月に行われました三泗小中科学展・社会科展の開催日について、5 年生のみお知らせが抜けていまし

た。その結果、展示を見に行くことができなかったご家庭がありました。本当に申しわけありません。 



第４回ＰＴＡ委員会 内容報告（１０月６日） 
 先週の金曜日、本校視聴覚室にて、第４回のＰＴＡ委員会が開催されました。委員会で検討・確認し

ていただきましたことを報告します。 

（１）地区懇談会の反省について 

   本年度６月下旬に開催しました地区懇談会の出席者は以下の人数でした。 

   ※（ ）内の数字はＰ数、参加人数は地区の会員の方以外の人数を含んで報告していただいた地

区もあるため、Ｐ数を越えている地区もあります。 

   次年度への申し送り事項 

   ・多くの方に参加いただけるよう、連絡網などでお知らせし、声掛けを行う。 

   ・欠席者が多い地区は、地区委員さんが後日プリントなどの配布が必要で、大変で 

あった。欠席連絡ぐらいは入れてほしい。 

（２）プール開放についての反省 

   参加人数（プール開放回数７回） 

7 月 21 日

～31日 

1年生 2年生 3年生 4年生 5年生 6年生 合計 

206名 105名 217名 179名 101名 45名 853名 

   会員の皆様に伝えたいこと 

   ・カードの保護者印の日付間違いが多く、連絡をたくさんとった。 

   ・保護者印は手書きでもよいことを、カードにも書いておく。 

   ・１日目に靴袋を忘れてくる子が多かった。 

（３）プール開放のアンケートについて 

   289軒（回収率約 92％）継続を希望する：219 中止：54 無回答・どちらでもない 16 

   保々小ＰＴＡとしては、「プール開放を継続して欲しい」と意見を出していく。 

   プール開放の監視体制に不安を抱えている方も一定数いることも伝え、教育委員会の責任で安全

対策を検討するよう申し入れる。また、事故のあった学校の保護者の方の気持ちや、適切に処置

され命を救った監視員の方や子どもたちの活躍なども公表すべきであると申し入れる。 

（４）除草作業の反省について 

   参加者数 約 380名（保護者＋子ども＋教職員）内約 75名は事前・中学校へ参加 

   ・個人で事前に行っていただく方が今年も多くいて、助かった。 

   ・学校閉校日が事前の期間と重なっていてゴミ袋を渡せなかったので、次年度は閉校日の時はゴ

ミ袋を外に置いて利用いただけるように対応をする。 

   ・子どもたちが除草後の袋を体育館西側まで運んでくれて、作業がスムーズに終われた。 

   ・中学校駐車場の草刈りを草刈り機でしたかったが中学校保護者の車がかなり早い時刻から止ま

っていてできなかったので、次年度に向けて中学校と相談をする。 

（５）11月 18日土曜授業の日にＰＴＡ講演会を行う。 

   ・地区委員、学級委員の方は必ず参加して欲しい。 

・今年度は 6年生の児童もいっしょに講演会に参加する。 

（６）来年度のＰＴＡ学級委員選出の日程確認 

（７）各委員会より 

   ①広報部 

・今後の活動予定(後期広報誌作成、広報部の広報誌作成マニュアル検討中) 

・広報紙にかかる予算削減のため、印刷業者の選定し直し 

・広報誌作成のため、編集作業用・写真保存用として、パソコンを購入したい。 

⇒後期広報誌予算 15万円の中で購入予算は捻出できる見込みであるとのことから、購入する 

ことについては委員会で承認した。 

   ②保護者部 

・11月 8日（水）子どもの未来を語る会 14：30～16：00 9月 26日発行のお知らせを確認 

（８）同推委員会 委員会研修を実施（内容は後日同推だより発行予定） 

月・日 地区名 参加人数 月・日 地区名 参加人数 

6 月 

26 日（月）    

中瀬古・一色 20 名（26） 28 日（水） 小牧西 9 名（17） 

上条 16 名（15） 
29 日（木） 

 

山条 14 名（28） 

市場 8 名（16） まきの木台 19 名（110） 

27 日（火） 

西村 １６名（12） 小牧北 11 名 （7） 

高見台東 4 名（15） 
30 日（金） 

小牧南 15 名（17） 

高見台西 10 名 （8） 新田 14 名（15） 


